



Un trésor à partager

Bonjour à tous, chers amis de la communauté Foi et Lumière de Bordeaux,

Voici le temps de l'Avent,

En cette période de confinement qui se prolonge, nous ne pouvons toujours pas nous rencontrer,

Mais nous vous envoyons le thème de notre carnet de route pour ce temps de Noël.

Voilà ce qui nous est proposé

En ce temps de l'Avent, nous pouvons nous demander : mais où est Jésus aujourd'hui ?

Nous l'attendons, mais où est-il caché ? Qu'est-ce qui nous empêche de le trouver ?

Il nous a dit qu'il était avec nous et pourtant souvent nous ne le voyons pas.

Qu'est-ce qui le cache à mes yeux ?

Et si c'était mon envie, de passer en premier ? de garder le meilleur pour moi ? de me croire meilleur que tout le monde ? de posséder, de consommer encore plus ?

ou de ne plus faire d'effort ?

Jésus ne s'impose pas ; il est présent si nous désirons lui donner la première place.

Il s'agit de s'éloigner de revenir à l'essentiel en prenant des temps de prière et de cœur à cœur avec lui.

Oui, Jésus est caché mais il est caché en moi.

C'est dans ces moments de silence et d'écoute de sa parole que je le trouverai.

Tout comme Joseph et Marie n'ont pas trouvé leur place dans les auberges bruyantes de Bethléem mais dans une étable silencieuse et retirée.

Ce Jésus qui est le cœur de nos vies est aussi celui qui nous rassemble.

C'est lui le centre et le cœur de notre communauté : il nous réunit comme il l'a fait avec les anges, les bergers et les mages à sa naissance, et les temps de prières doivent avoir toute leur place dans nos journées, car nous ne pouvons pas nous rencontrer, comme nous le souhaiterions.

Nous pouvons réfléchir sur ce passage de notre charte : la communauté de Foi et Lumière lieu de prière

Jésus est venu annoncer une bonne nouvelle aux pauvres. Ils sont aimés du Père. Jésus donne sa vie pour ses brebis. Il les nourrit de son Corps. Jésus est présent dans nos rencontres et dans nos célébrations. Il nous aide à vivre la vie communautaire avec amour et fidélité. Il nous rencontre de façon particulière au moment de la prière, dans l'Eucharistie et (ou) dans d'autres célébrations liturgiques.

Nous pouvons terminer notre temps de réflexion en essayant de répondre à ces trois questions, et en partageant nos réponses avec les uns et les autres.

De beaux échanges téléphoniques en perspective... ou de beaux retours par mail

- Qu'est-ce qui m'empêche d'être véritablement heureux ?
- Qu'est-ce que je peux décider pendant ce temps de l'Avent pour laisser plus de place à Jésus dans ma vie ?

En ce temps de l'Avent, nous pouvons aussi reprendre cette intention dans nos prières :

Jésus, aide-moi à apprendre à Te laisser plus de place dans ma vie avec ma communauté.

Nous vivons cette année avec le thème : « **Un trésor à partager** »

Chacun, nous sommes membres de ce trésor et nos amis constituent notre trésor.

Pour le mois de février, nous projetons de fêter ensemble la fête de la Lumière le dimanche 7 février après-midi, avec les deux autres communautés de la Gironde. Bien évidemment, nous vous confirmerons tout cela en fonction des conditions sanitaires du moment.

En union de prière,
Dans la joie de nous retrouver tous ensemble,

Valérie et Luc Vidil

15 rue de Tous Vents 33640 Beautiran

Fixe 05 56 67 60 28

Valérie 06 65 35 09 13

valerie.vidil@orange.fr

Luc 06 14 55 45 13

luc.vidil@orange.fr